



Programme

Education inclusive

Les problèmes économiques, sociaux et familiaux font que chaque année plus de 200'000 élèves abandonnent l'école au Pérou. Ceci a un impact négatif en terme de développement personnel et pour conséquences une augmentation de la pauvreté et de la vulnérabilité ainsi qu'un plus grand risque de tomber dans la délinquance. Comment alors aider les jeunes et adultes qui se trouvent dans cette situation ?

Mission

Offrir une éducation de qualité aux jeunes et aux adultes qui ont abandonné l'école et qui ont des enfants, afin de leur assurer un meilleur avenir et d'ouvrir plus d'opportunités pour tous.

Bénéfices

- 1 Conclusion de l'éducation de base, ouvrant l'accès à une formation ou à l'éducation supérieure.
- 2 Meilleur potentiel d'accès à l'emploi.
- 3 Impact positif sur la scolarité de tous les enfants de la famille.

Indicateurs de succès

+400

jeunes et adultes ont rattrapé leur éducation après abandon scolaire, sur une période de 5 ans.

89%

des élèves inscrits terminent leur scolarité dans les cours de TANI.

100%

des élèves participent à des sessions de développement psychologique et des compétences.

Espaces éducatifs

TANI dispose d'espaces éducatifs pour offrir des cours et établit des alliances avec des écoles locales. Elle assure l'accompagnement des élèves dans leur éducation et identifie les situations de risque pour leurs apprentissages.

Accompagnement émotionnel

Chaque élève reçoit un soutien pour assurer le niveau de bien-être et la santé psychique nécessaires au développement de ses compétences et pour que les résultats se maintiennent dans la durée.



Nos prochains pas

Nous espérons dans les années à venir passer plus d'accords avec des écoles qui nous permettront d'accompagner plus de jeunes et d'adultes, et ainsi de prévenir un deuxième abandon scolaire.

Appui social

La première raison d'abandon scolaire est le besoin de générer des ressources économiques (à cause de la famille, d'une grossesse précoce, etc.). Pour cette raison, certains élèves reçoivent un appui financier pour couvrir leurs frais d'études.

Bourses techniques

Les meilleurs étudiants et ceux qui ont le plus de besoins reçoivent des bourses pour suivre des cours dans des instituts de formation technique afin d'acquérir un métier ou une formation formelle.

"J'ai réussi à amener tous mes enfants à étudier et à obtenir leur diplôme, mais je ne l'ai moi-même jamais fait. Grâce à TANI, j'ai eu cette deuxième opportunité qui m'aidera à travailler formellement, à soutenir ma famille et à réaliser mes rêves"

Gloria Jiménes, élève de l'école